

François Bellavance

Professeur agrégé
Service de l'enseignement des méthodes quantitatives de gestion
HEC Montréal
et directeur du laboratoire sur la sécurité des transports
Centre de recherche sur les transports de l'Université de Montréal

François Bellavance est professeur agrégé au Service de l'enseignement des méthodes quantitatives de gestion à HEC Montréal et directeur du laboratoire sur la sécurité des transports au centre de recherche sur les transports de l'Université de Montréal. Il a obtenu son Ph.D. en statistique en 1994 de l'Université de Montréal. De 1990 à 1993, il a dirigé les activités du service de consultation statistique au département de mathématiques et de statistique de l'Université Simon Fraser. De 1994 à 1998, il a travaillé comme biostatisticien au centre hospitalier St-Mary et comme professeur adjoint à temps partiel au département d'épidémiologie et de biostatistique de l'Université McGill. Il a été président du groupe de biostatistique de la Société Statistique du Canada en 2000-2001. Ses activités de recherche récentes portent sur la statistique appliquée et l'application des techniques de data mining aux bases de données administratives pour des problèmes reliés à la sécurité routière (ex. : téléphone cellulaire et le risque d'une collision; panneaux réclames le long des routes et l'incidence de collision; l'efficacité de la ceinture de sécurité; les nouveaux conducteurs de véhicules lourds; l'augmentation des VUS dans la flotte de véhicules et son impact sur la sécurité routière; les collisions latérales et la sévérité des blessures).